

## カンボジア（2025 Japan Fair）に出展

クレアシンガポール事務所

クレアシンガポール事務所は、JETRO プノンペン事務所主催の「2025 Japan Fair」に出展しました。本イベントは、北陸や東海地方の自治体による特産品試食や、400 種類以上の日本産品の販売が行われ、多くの来場者で賑わいました。当事務所はブース出展およびステージイベントを通じ、日本の地方の魅力を PR しました。

＜2025 Japan Fair＞

日時：2025年11月15日（土）・16日（日）

場所：AEON MALL Phnom Penh（カンボジア・プノンペン）

主催：日本貿易振興機構（JETRO）プノンペン事務所

当事務所のブースでは、自治体パンフレットの配布に加え、日本のお祭りのような「ガラガラ抽選会」を実施し、景品のたるまのキーホルダーや美しい風景のポストカードなどの自治体ノベルティが人気を博しました。また、浴衣の着付け体験は大盛況であり、大人から子どもまで、多くの方に日本の伝統衣装に触れていただき、笑顔あふれる交流の場となりました。

さらには、会場内のステージにおいて、栃木県、愛知県、富山県魚津市の魅力を伝えるプレゼンテーションとクイズ大会を開催し、来場者の方々に日本の地方自治体をより身近に感じていただくことができました。

ブースの来場者は、日本の人気旅行先（東京・大阪・北海道など）にもあまり詳しくない方がほとんどであり、現段階では日本への旅行経験者はあまり多くありませんでした。

一方で、「いつか日本に行きたい」「日本に留学している家族がいる」といった温かい声を多数いただきました。カンボジアにおける日本への好感度は非常に高く、今後のインバウンド誘致に大きな可能性を感じるイベントとなりました。



（会場全体の様子）



（パンフレット設置の様子）



（クイズ大会の様子）

（西本所長補佐 栃木県派遣）

（安本所長補佐 愛知県派遣）

（上田所長補佐 富山県魚津市派遣）